

# ブルーバーズだより

あじさいちゃんくらぶとコラボ！

発行・編集  
開成ジュニアアンサンブル  
2025年12月11日発行

2025年  
12月号  
Vol. 156



11月2日、団の設立以来欠かさず参加しているイベント「第55回かいせい文化祭芸能発表会」（開成町福祉会館多目的ホール）では、小学生バンド・中高生バンドがトリを務めました。



小学生バンド Blue Birds は、あじさいちゃんくらぶとの「かいせいマーチ」のコラボもバッチリ決まり、町制70周年記念の発表会を締めくくるのにふさわしい演出となりました。中高生バンド Super Blue Birds が演奏した「上を向いて歩こう」は、2011年の開成ジュニア発足時にも文化祭で披露した曲です。最終曲「Sing Sing Sing」では、あじさいちゃんとトランペットで共演することができました。

文化祭のメインの司会を高校生メンバー2名が担当した他、舞台係でも高校生4名が協力してくれました。



## 産業能率大学 瑞木祭

11月9日、中高生バンドが第47回瑞木祭（産業能率大学湘南キャンパス）に出演しました。大学のキャンパスで演奏したのは当団にとって初めてのこと。あいにくの雨模様でしたが、素晴らしい照明と絶妙な音響に助けられて、とてもまとまりのある演奏を披露できました。実行委員会の学生さん達はとても親切で、と



ても気持ちよく楽しく出演することができました。

## パレットガーデン秋祭り

11月15日に開成駅前第2公園で開催されたパレットガーデン自治会の秋祭りに、ブルーバーズの小学生16



名が出演し、爽やかな秋空の下で元気なジャズの音を響かせました。お世話になった自治会の方々、子どもたちの演奏を盛り上げてくださった皆様、ありがとうございました。

## ジャズフェス in minaka

11月16日は、ミナカ小田原・金次郎広場にて、小学生バンドと中高生バンドが、社会人バンドのBrewersの皆さんと合同で、30分ずつ3セットのジャズフェスを開催しました。



爽やかな秋晴れの下、やや日差しが眩しい午後でしたが、たくさんのお客様が長い時間留まってコンサートを盛り上げてくださいましたので、とても楽しく演奏することができました。

### 会員数の状況（11月現在）

ブルーバーズ	16名
スーパーブルーバーズ	52名（13名休団中）
育成会員	55名
技術委員	3名
賛助会員	29名